Frères LeClaire Aurèle J. LeClaire Directeur de pompes funèbres 475, bd Provencher, bur. 306 (sur rendez-vous) 204-775-2220 ou 204-489-6996	Salon funéraire Desjardins personnel bilingue et service personnalisé 357, rue Des Meurons Winnipeg MB R2H 2N6 204-233-4949 desjardins@arbormemorial.com			Edward Coutu Directeur de Salon Funéraire 680, rue Archibald 253-5086 « MEILLEUR SERVICE, MEILLEUR PRIX »
Taylor McCaffrey, s.r.l.	Location des salles		lles	Depuis 1895 Place Eugénie Inc.
avocats et conseillers juridiques Alain L. J. Laurencelle	du Précieux-Sang			201, rue Eugénie Appartements à une, deux ou trois
Société de droit Alain L.J. Laurencelle	1/3	Capacité 80	120 \$	chambres à coucher, à bail viager (<i>life lease</i>)
204-988-0304 204-781-1539 (cellulaire) al@tmlawyers.com	2/3 3/3	115 210	190 \$ 285 \$	204-237-0010 ou 204-770-3296

4^{ième} Dimanche de l'Avent

Samedi 19 décembre – † Rhéal Lesage par sa mère Laurette Potvin Dimanche 20 décembre – Intention des paroissiens

Mardi 22 décembre. – † pour Donat Fontaine par son épouse Alice

Mercredi 23 décembre – † Gina par paroissien anonyme

Jeudi 24 décembre – † Nativité du Seigneur

Vendredi 25 décembre – †Nativité du Seigneur

La Sainte famille de Jésus ,Marie et Joseph

Samedi 26 décembre – † Jean Allard par Chevaliers de Colomb Dimanche 27 décembre – Intention des paroissiens

L'église est fermée au public jusqu'à nouvel ordre, mais le prêtre continue à dire la messe seul. Le bureau est toujours ouvert du mardi au vendredi, donc n'hésitez pas à nous appeler ou bien nous envoyer vos courriels à <u>psang@mymts.net</u>. Si vous voulez faire vos dons, envoyez vos chèques par la poste ou déposer dans le dropbox de la paroisse, ou appeler le bureau pour mettre en place par débit préautorisé ou virement Interac. Vous pouvez aussi faire vos dons par entremise du site Web de l'Archevêché. Continuez à envoyer vos intentions de messe à la secrétaire Valentine.



Bureau

200, rue Kenny Winnipeg MB R2H 2E4 tél.: 204-233-2874 psang@mymts.net www.paroisseduprecieuxsang.ca paroisseduprécieux-sang

Francis Koudzovi Adzakor

Prêtre administrateur tél.: 204-333-9692

courriel: adzakor@yahoo.fr

Valentine Mukeshimana Ajointe-administrative **Du mardi au vendredi** de 8 h 30 à 16 h (fermé de midi à 13 h)

Conseil de pastorale

Pierre Lemoine tél.: 431-588-5892

Affaires économiques

Joël Gosselin tél. : 204-781-5071

Récitation du chapelet annulé jusqu'à nouvel ordre

Demi-heure d'adoration annulé jusqu'à nouvel ordre

Paroisse du Précieux-Sang

Archidiocèse de Saint-Boniface 4^{ième} Dimanche de l'Avent

20 décembre 2020

2 Samuel 7, 1-5.8b-12. 14a.16 Psaume: 88(89) Romains16,25-27 Évangile: Luc1, 26-38

L'art de révéler le mystère



Le roi David une fois bien installé dans son palais, croyait être en mesure de tout gérer. En fait son véritable avenir se jouera bien plus tard dans le secret d'une rencontre entre un « porteur d'annonce » et une jeune fille dont le nom était Marie. Cette scène appelée L'Annonciation si bellement racontée par Luc aura fait la joie des peintres.

L'un deux était surnommé le *Frère-aux-Anges*, le Frère Angélique, Fra Angelico le Bienheureux. Originaire de Fiesole, il s'appelle Guido di Pietro mais ses frères Dominicains l'appellent Jean. Il sera d'ailleurs béatifié sous le nom de Bienheureux Jean de Fiesole.

(Suite à la page 2)

(Suite de la page 1)

Vers 1437 il a peint une merveilleuse *Annonciation* pour les frères de son couvent à Florence.

La découvrir est déjà une expérience en soi. Il s'agit d'une fresque, un tableau exécuté sur du mortier frais (*fresco* en italien) . Elle est donc encore là où elle fut peinte au couvent Saint-Marc. On peut la voir en traversant d'abord une salle dont l'architecture est celle que l'Angelico a esquissée pour mettre en scène ses deux personnages. Pendant un instant on pourrait croire que Marie, se serait un jour retrouvée au couvent des Dominicains, en attente méditative, comme si le peintre l'avait croquée sur le vif. Subtile manière de parler de la proximité du mystère.

En montant à l'étage, celui des cellules des moines, la scène nous attend en haut de l'escalier. En la voyant dans toute sa simple beauté, je me souviens être demeuré figé par l'émotion, comme l'Ange, comme Marie. Mais au fait qui contemple qui? Une main s'est alors posée sur mon épaule et quelqu'un ma dit : Monsieur, il faut circuler! Rassurez-vous j'ai circulé, mais je me suis faufilé pour y revenir.

Outre la fascinante beauté des deux personnages, la composition retient l'attention. Elle se retrouve dans quelques autres représentations de l'Angelico. Un jeu de colonnade délimite deux espaces. Celui de Marie, à droite, semble fermé. Il y a bien une petite porte, mais elle ouvre sur l'intérieur, comme une chambre. L'espace de l'Ange est ouvert et s'ouvre sur un jardin.

L'allusion n'est pas sans importance. Marie en accueillant son visiteur voit son espace clos s'ouvrir. Elle reçoit un messager qui semble apporter avec lui la luxuriance d'un jardin et si c'était une métaphore du jardin de la Genèse. C'est tout le mystère de l'Incarnation qui s'en trouve alors illuminé.

Tous les jours, en montant à leurs cellules, les moines Dominicains de Saint-Marc à Florence, comprenaient que l'Ange disant à Marie: *Je te salue* et Marie lui répondant : *Voici la servante du Seigneur*, leur offraient et offraient au monde une *Terre Nouvelle* comme au temps des origines. Magie de l'œuvre d'art!

Jacques Houle, c.s.v.

Semaine du 13 décembre 2020

Part-à-Dieu	1660\$
Centre paroissial	430 \$
Précieux-Fonds	350 \$
Panier de Noël	220 \$\$
Enveloppes	20 \$
Les dames du Précieux-Sa	ng79 \$
Total	2759\$

Même semaine en 2019

Part-à-Dieu	2072 \$
Projet Précieux-Sang	1200 \$
Panier de Noël	245 \$
Précieux-fonds	150 \$
Quête d'automne	500 \$
Total	4167 \$

<u>Lampe du sanctuaire</u> Raymond et Viviane Raiche

L'eucharistie

« Heureux les invités au repas du Seigneur! Voici l'Agneau de Dieu qui enlève le péché du monde. » À l'invitation du prêtre, nous répondons en faisant nôtre la réaction du centurion romain lorsque Jésus lui propose de se rendre dans sa maison pour guérir son serviteur malade (Matthieu 8, 8). Si nous sommes réellement conscients de ce que nous faisons en nous avançant vers la table sainte, comment nous croire dignes de communier? Celui que nous recevons est le Saint de Dieu! Mais une parole de lui suffit pour nous guérir de notre péché.

Michel Wackenheim

Diffusion de la messe dominicale :

youtube.com/channel/UCFLbnkM6H IRYpb4QjiXeBOg/live à partir de Sts-Martyrs-Canadiens La messe en Français est à 9 h et la messe en Anglais à 10 h 30.

Prière en union avec le prêtre pour la communion spirituelle

Seigneur, en union avec les prêtres de chaque autel de ton Église, où ton Corps et ton Sang très saint sont offerts au Père, je veux t'offrir des louanges et des actions de grâces. Je t'offre mon âme et mon corps, avec le désir ardent d'être toujours uni à toi. Comme je ne peux pas te recevoir sacramentellement, je te demande de venir spirituellement dans mon cœur. Je me joins à toi, et t'embrasse avec toute l'affection de mon âme. Que rien ne me sépare de toi, et que je vive et meure dans ton amour. Amen.

(extrait

de https://fr.aleteia.org/2020/04/10/le https://fr.aleteia.org/2020/04/10/le https://fr.aleteia.org/2020/04/10/le https://fr.aleteia.org/2020/04/10/le https://s-six-etapes-a-suivre-pour-recevoir-la-communion-spirituelle/)

Pour recommander quelqu'un aux prières, communiquez avec le prêtre (204-333-9692 ou adzakor@yahoo.fr).

Paniers de Noël 2020

Cette année, nous n'allons pas recueillir des dons en nourriture non-périssable en raison de la pandémie du Covid-19 qui pourrait mettre en danger la sécurité des bénévoles qui les préparent et les livrent. Alors cette année, nous demandons des dons en argent nous permettant d'acheter des cartes cadeaux en guise de paniers de Noël qui seront distribué aux familles en besoin. Vous pourrez faire un don en argent en utilisant les enveloppes qui seront au bureau de la paroisse ou dans les bulletins qui sont livrés à domicile. Ceci est une œuvre charitable parrainée par notre paroisse avec le soutien des Chevaliers de Colomb et de tous les gens généreux qui la fréquentent. Tout don en argent sera éligible pour un reçu d'impôt.

Philippe Lessard sera disponible pour aller chercher les dons des gens (204-298-1141).

L'année passée nous avons distribué 15 paniers aux gens démunis.

Merci d'avance de penser aux gens dans le besoin!

Le Comité organisateur des paniers de Noël

Intention de prière

Madame Hélène Nault est hospitalisée suite à une chute à son domicile et a eu une fracture. Prions pour elle, pour que Jésus -Christ, médecin des corps et des âmes, lui accorde une prompte guérison.

Amen!

Don spécial de décembre.

Sans doute, nous voulons tous finir l'année sachant que la paroisse n'a pas une perte financière. Pour cette raison, comme à chaque année au mois de décembre, le CAE fait la demande pour un « don spécial ». La générosité des paroissiens et de ses amis permet au CAE de bien gérer les finances de la paroisse. Veuillez SVP libeller votre chèque au nom de la paroisse et d'ajouter « don spécial » au bas du chèque. Si c'est de l'argent comptant, ajoutez le montant sur l'enveloppe, ainsi que votre nom et adresse, pour s'assurer que la paroisse puisse vous donner un reçu pour fin d'impôts.

Merci d'avance pour votre don!

Vérificateur pour les quêtes.

La paroisse est à la recherche d'une personne pour être vérificateur des quêtes avant qu'elles soient déposées à la Caisse. SVP me contacter si vous êtes prêt à prendre cette tâche pour environ 2 heures par semaine et dès le début de janvier. Merci.

Un gros merci à Viviane et Raymond Raiche qui ont remplis ce poste depuis plus de 30 ans pour notre paroisse. Ils prennent leur retraite dès le 1er janvier 2021. Un gros merci à vous deux pour ce dévouement énorme!

Joël Gosselin, 204-781-5071.

Reçus d'impôts pour 2020.

Pour que les dons faits à la paroisse figurent sur le reçu officiel de 2020, il faut les rendre à la paroisse au plus tard par midi le 31 décembre.

INFORMATION

Le sacrement de la réconciliation suivi de la communion pendant la phase d'Alerte Rouge de la pandémie de COVID-19

Je voudrais recevoir le sacrement de la réconciliation, que dois-je faire?

Nous invitons les fidèles à appeler leur prêtre pour fixer un rendez-vous pour célébrer le sacrement de la réconciliation, soit dans l'église, soit au bureau paroissial.

Dans l'esprit des ordres de prévention actuels qui nous encouragent d'éviter le contact, dans la mesure du possible, avec les personnes ne faisant pas partie de notre foyer, nous vous demandons de fixer les rendez-vous de façon à assurer que l'on ne croise pas de chemin avec un autre. Le prêtre devrait accueillir seulement un paroissien ou une paroissienne à la porte une fois que la personne précédente est partie. Les directives habituelles concernant la distanciation physique doivent être respectées et il faut s'assurer de désinfecter le lieu après chaque visite.

Cette occasion pour un paroissien ou une paroissienne de pouvoir rencontrer son pasteur pour le sacrement de la réconciliation, peut également comprendre la possibilité de recevoir la communion en dehors de la messe. Le paroissien ou la paroissienne peut faire cette demande auprès de son pasteur.

Que faire lorsqu'une rencontre individuelle en personne avec le prêtre pour le sacrement de la réconciliation n'est pas possible?

Vous pouvez tout de même recevoir la miséricorde de Dieu par un Acte de contrition* parfaite. La contrition parfaite est obtenue lorsque vous exprimez une demande sincère de pardon et que vous faites la promesse de ne pas pécher à nouveau.

*Il y a deux étapes pour un Acte de contrition parfaite :

1) Vous devez prier un Acte de contrition par amour pour Dieu. Il n'y a pas un seul Acte de contrition spécifique, mais voici un exemple : « Mon Dieu, j'ai un extrême regret de vous avoir offensé parce que vous êtes infiniment bon,

infiniment aimable et que le péché vous déplaît; pardonnez-moi par les mérites de Jésus-Christ, mon Sauveur, je me propose — moyennant votre sainte grâce — de ne plus vous offenser et de faire pénitence. »

2) Vous devez alors vous engager à aller à la confession une fois que l'occasion se présentera de nouveau.

Voici ce que le pape François a dit lors de son homélie du 20 mars 2020 :

« Mais nombreux me diront aujourd'hui : "Mais, père, où puis-je trouver un prêtre, un confesseur, puisque je ne peux pas sortir de chez moi? Et je veux faire la paix avec le Seigneur, je veux qu'il m'embrasse, que mon papa m'embrasse... Comment faire sans prêtre?" » « Fais ce que dit le Catéchisme », a-t-il répondu : « C'est très clair : si tu ne trouves pas de prêtre pour te confesser, parle avec Dieu, il est ton Père, et dis-lui la vérité : "Seigneur, j'ai manigancé ceci, cela, cela... pardon", et demande-lui pardon de tout ton cœur, avec l'Acte de contrition et promets-lui : "Je me confesserai plus tard, mais pardonne-moi maintenant." Et tu reviendras immédiatement dans la grâce de Dieu. »

1. https://fr.zenit.org/2020/03/20/se-confesser-en-periode-de-confinement-lareponse-du-pape/

Archidiocèse de Saint-Boniface — 15 décembre 2020

Heures de bureau le temps des Fêtes.

L'abbé Francis demeure disponible à tout temps. Pour toute chose, vous pouvez laisser un message sur la répondeuse ou envoyer un courriel. Heures de bureau :

- Ouvert le 22 et 23 décembre et le matin du 24 et du 31.
- Fermé les 28, 29 et 30 décembre. Merci.